

## BODA LEZAMA-REGUERA, EN ILOILO

El día 27 del pasado mes de septiembre y en la Iglesia Parroquial de San José, de esta ciudad contrajeron matrimonio el simpático Consul de España en Iloilo Sr. Don José Reguera y la bellísima Srta. María del Carmen Lezama, apadrinando al novio su tía, la Srta. Loling Frias, y a la novia, su padre Don Manuel.

A la ceremonia religiosa, que fué muy solemne, asistió en masa la colonia española y distinguidas personalidades filipinas de Iloilo, pues los novios, a más de pertenecer a familias de muy encumbrada posición social y económica, gozan en esta ciudad de generales y merecidas simpatías.

Después de la boda, los invitados pasaron a la «Casa de España» para saludar y felicitar a los nuevos esposos, habiendo resultado exiguo el amplio salón de fiestas del edificio para contener el considerable número de personas y familias que allí se congregaron. Se sirvió un espléndido y succulento *lunch*, acompañado de ricos dulces y bebidas exquisitas, sin olvidar el espumoso champagne, durante la recepción hasta las once de la mañana, hora en que comenzó el desfile, expresando todos los invitados a los recién casados sus deseos de que gocen una eterna luna de miel y agradeciéndoles las bondades y atenciones que con ellos tuvieron.

Aquel mismo día, por la tarde, los esposos embarcaron en el vapor «Venus» para Manila, y de allí a Baguio, donde se proponen pasar una corta temporada saboreando las mieles de una eterna felicidad, que de corazón les desea.

SANDOVAL.

Iloilo—septiembre—1930.



*Los nuevos esposos momentos después de la ceremonia de su enlace.*



*La Casa de España en Iloilo donde los Sres. de Reguera recibieron a sus numerosas amistades*